
 

  

 
 

■ 岩槻ロータリークラブ 田畑寛樹会長 

■ 岩槻ロータリークラブ 関根信行幹事 

 

 

本日は岩槻ロータリークラブより田畑会

長、関根幹事にお越し頂いております。「じ

おんじ子ども食堂」からは主催者の山角（や

まかど）様がお越し下さいました。後ほど贈

呈式と「こども食堂」の活動についてお話を

頂きます。 

いよいよ8月20日は岩槻祭です。例年通り

遠藤会員と阿津澤会員にご尽力いただいてお

り、感謝申し上げます。今年度は「じおんじ

こども食堂」様と「養護施設いわつき」様の子どもたちに我がクラブのテ

ントに遊びに来て下さるようお伝えします。既に「子ども食堂」のお子さ

んたちには山角様からお知らせ頂きました。 

今日の例会は岩槻ロータリークラブの会長、幹事と山角様にお越し頂き

とても楽しい例会となっていますが、改めて例会とは何でしょう。ロータ

リークラブの3大義務の一つであり、例会に参加することが一番大切と言

われています。経営者である多忙な方々が時間を切り取り参加するのです

から有意義でなくてはなりません。例会は親睦の場で会員がほっとする場

であり、感動がある所、何か奉仕や楽しい親睦のアイデアが浮かび、話が

したくなるところでしょうか。そうなるように声を掛け合って行きましょ

う。そうなってはじめて、新しい仲間に声かけが出来ると思います。来て

良かった例会にしましょう。 

 

 

 

1. 地区より「夏季休暇のお報せ」が届きま

した。 

  日付け 8月11日(祭日)~8月16日(水)  

2. 国際ロータリーより「財団寄付の領収

書」が届きました。各自に配布済みで

す。 

3. 我がクラブの8/15(火)は休日となってお

ります。又、8/22(火)➡8/20(日)の岩槻まつりと変更になっておりま

す。お間違えの無い様、お願い致します。 

4. 本日、レターケースに ① ガバナー月信8月号と ②橋本年度、週報

第5号が入れてあります。ご確認下さい。 

2023年8月29日発行 

会長挨拶・所信 橋本かほる会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
 

 

次回例会案内 
第2022例会 9月5日(火) 

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 卓話 地区IT推進室推進 

 委員長 木林佑亮様 

担   当 プログラム･例会委員会 
 

点   鐘 12:30 

お客様紹介 橋本かほる会長 

会 長 挨 拶 橋本かほる会長 

幹 事 報 告 京野新悟幹事 

お客様挨拶 委員会報告  

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 増渕明例会委員長 

橋本かほる年度(2023～2024) 

 岩槻東ロータリークラブ週報    

第6例会 8月8日(火)2019号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  

会   場 定例会場｜ハイブリッド 

例会テーマ 外部卓話 

 (株)インバックス社長 

 秋山祥克様 

担   当 会員増強委員会 

テーマ 委員会担当例会  
  
担 当 地域社会奉仕委員会 

本日の例会 
第2021例会 8月29日(火) 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

2023-2024年度 会長方針 

声かけあって 

 仲間になろう 

お客様紹介 

幹事報告 京野新悟幹事 
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◆岩槻RC 田畑寛樹会長挨拶 

 岩槻東ロータリークラブの皆様、こんにちは。お世

話になっております。私は、岩槻ロータリークラブの

会長の田畑と申

します。そして

横におりますの

が幹事の関根信

行 で ご ざ い ま

す。どうぞ宜し

くお願い致しま

す。昨年度は、

当クラブ60周年

記念式典に多くの皆様にご出席いただき、無事に終了

出来ました事に感謝申し上げます。又、日頃より第4

グループとして、いろいろと御助言を頂き、有難うご

ざいます。 

私は、クラブのスローガンを 「愛」ＬＯＶＥと致し

ました。{エンジョイ ロータリー}皆様、宜しくお願

い致します。 

 

 

 

 
 

◆遠藤光治地域社会奉仕委員長 

 今年の橋本かほる会長は、「子供に寄り添う行事を

行いたい」と言う事で、こ

の暑い中ですので、子供達

にかき氷を食べさせたい…

と言う事で、「かき氷機」

をプレゼントする事になり

ましたので、贈呈式を行い

ます。 

 

◆じおんじ子ども食堂の山角様一言 

 本日は、お招き下さり誠に有難うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

岩槻北部公民館で、子供食堂を週に2回行っておりま

す。第2・第4火曜日 17

時半より、子どもは費用 

0円・大人は1名100円で

行っております。 

191件の埼玉県子ども食

堂ネットワークが有りま

す。さいたま市だけでも

30-40件位あります。 

私も、月に2回だけ参加しております。パンフレット

にお目通し頂けたら良いと数部ですが、持参してきま

した。 

 コロナの時はお弁当にしておりましたが、100食分

位作っており、大変でした。社会が子育ての応援をす

る手助けになれば良いと思ってやっております。 
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お客様ご挨拶  

本日のテーマ  

かき氷機贈呈式 

写真右は「四つのテスト」と

「ロータリーの目的」を斉唱

している増渕 明会員です。

ご苦労様です。 

斉 唱   増渕明プログラム･例会委員長  
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◆小宮勇国際奉仕委員 国際奉仕セミナー報告 

 国際奉仕部門セミナ―

参加 

 7月22日 大宮ソニック

シティ市民ホールにて、今

回 水戸 恵委員長の代理

としてセミナ―に参加いた

しました。 

国際奉仕部門委員長 宮澤英修（鴻巣RC)、国際奉仕委

員長大木保司（上尾RC)、国際交流委員長原田晃博(岩

槻RC)、皆様方の挨拶をいただき最近の国際交流活動

した映像と説明がありました。ここ４年間近い間、コ

ロナによる国際奉仕部門活動が出来なくなりとても残

念に思いますが、今年度は（フィリピン・ベトナム・

カンボジア）等案件が多数来ております。特にフィピ

ン3800地区より38件の要請がありました。後ほど資料

を回覧いたします。岩槻東ＲＣとして大口枠を申請い

たしましたが残念ながら採用になりませんでしたが、

現在一般資金枠内で何ができるのか、橋本会長、奉仕

プロジェクト理事飯渕様、水戸委員長と共にどのよう

な奉仕活動が出来るのか検討中であります、是非皆様

方のご協力をお願いいたします。  以上  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［３クラブ協議会について］ 

〇加藤哲男直前会長  

 岩槻クラブ田畑会長、関

根幹事、先日はお疲れ様で

した。先日、第3回目の話

合いが行われました。現在

の会員は、岩槻RCが18名、

岩槻東クラブが24名、大宮

北東さんは10名との事です。1-2ヶ月経ってしまうと

ほとぼりが冷めてしまうと云う事で、次回9月か10月

に開催すると云う事です。ご報告までです。 

 

 

〇山崎和雄ガバナー補佐 

 今、前会長がお話した通

り、次回は9/6(水)に行う

との事です。私の立場で

は、梨本ガバナーからの使

命を与えられましたので、

何とかお話ししていきたい

と思います。各クラブ共、長年やって来たクラブの名

前が無くなるのは、残念です。という方が多く出まし

た。3クラブの合同例会を何回かやっていく事も良い

と思います。今後も宜しくお願い致します。 

 

 

〇阿津澤清ガバナー補佐幹事 

 私も先日、参加してきま

した。これからは、いろん

なことを皆さんで一緒にや

る 事 が 良 い ので は ない

か…? と思います。 

 

 

〇京野新悟幹事 

 私の立場では、未だ実際

に会議に参加していないの

で、今後皆さんで、クラブ

フォーラムを行ってから、

皆さんのご意見を聞かせて

頂きたいと考えておりま

す。 

 

 

 

 

委員会報告  
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 2023～’24年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   橋本かほる 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  京野 新悟 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 加藤 和正 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  「岩槻まつりについて」 

◆遠藤光治地域社会奉仕委員長  

・ 服装 ポリオ撲滅で作ったＴシャツ着用 

・ １時30分 RC事務所・

延寿事務所に地域社会

奉仕委員会委員が集合

して、資材をトラック

に積み込み作業をす

る。 

・ 2時45分に カミゼン駐車場に全会員集合 

・ 3時 テント組み立てから準備作業開始 

・ 準備作業終了後 開催する。 

・ 7時ごろにて終了し、後片付けをする。(翌日車を

移動する。) 

・ 後片付け終了後、雅致にて有志によるお疲れ様会 

・ 翌日11時に 車から資材関係を片付ける  

 

 

 

 

 

 

 

田畑寛樹会長(岩槻RC) 

 皆様、こんにちは。橋本会長、京野幹

事この度はご就任おめでとうございま

す。本日の表敬訪問、関根幹事ととて

も楽しみにして参りました。皆様、本

日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

関根信行幹事(岩槻RC) 

 橋本会長、京野幹事ご就任おめでとう

ございます。例会、楽しみにしており

ます。 

橋本かほる  岩槻RC田畑会長、関根幹事、じおんじ

子供食堂の山角様、ようこそお越し下

さいました。 

京野 新悟  岩槻ロータリー田畑会長、関根幹事よ

うこそ。じおんじ子供食堂、山角様、

お越し頂き有難うございます。 

阿津澤 清  高校野球、浦和学院が初戦で敗退です

ね。相手が悪い。 

加藤 哲男  農家として、何となく立秋を肌で感じ

ます。田畑会長、関根幹事ようこそ。 

小泉 真悟  先日は、誕生祝い誠に有難うございま

した。美味しいお米ですね。 

杉田 政男  梅雨明け10日は晴と言われ、猛暑が続

いております。熱中症に用心下さい。 

遠藤 光治  来る8月20日の岩槻まつり、ご協力を宜

しくお願いします。 

山崎 和雄  岩槻RC田畑会長、関根幹事ようこそ、

いらっしゃいました。山角さん、よう

こそ。楽しんで下さい。 

斎藤 公司  今日も食事が美味しかったです。 

小宮  勇  子供食堂へのかき氷機、皆様、楽しん

で下さい。 

菊池 和彦  岩槻RC田畑会長、関根幹事ようこそ。

遠藤委員長、卓話楽しみです。 

清水 常三  岩槻ロータリークラブ会長、田畑様、

幹事関根様、ようこそ。 

木村  献   増渕  明   奥津 雅史 

加藤 和正   水戸  恵 

8/8 ニコニコBOX金額報告  

8/8合計 ２７、５００円 

今年度累計 １７９、０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

8/8 
免除3名 

24 
(3) 

17 + (1) 
(1) 5 1 80.95% 

7/25修正 

免除3名 
24 
(3) 

24 + (0) 
(1) 0 0 100.0% 

8/8 出席報告 
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